
市長より説明

質問者

（居住地区）
意見の要旨 市長の回答 関係部署

羽茂大橋

・高校生が路線バスで通学する際、羽茂を通過する頃に

は満席となっており、長い時間立って通学している。座

席を増やしたり、学生車を用意するなど改善策を検討し

てほしい。

・ご要望の件について、すぐ対応する事は難しい。運転

手の人材不足が深刻化している事もあり、今後、自動運

転やサブスク、デマンド等について議論し、利便性を高

めて行きたいと考えている。

交通政策課

・今回の大雪で神社仏閣の敷地も被害を受けているが、

佐渡市では支援できないと聞いている。関係者だけでは

対応出来ないため、佐渡市で支援する方法がないか伺

う。

・行政から神社仏閣への補助は法律上難しい。神社庁か

ら補助が出ると聞いているので、確認してほしい。

ー

・ここ数年、羽茂祭が中止となっているが、復活できる

よう佐渡市からも支援してほしい。

・行政で祭を実施することは出来ないが、地域で取り組

む事への支援は出来るので、支所と協議してほしい。 羽茂支所

地域づくり課

羽茂本郷

・住宅リフォーム支援事業を申請して交付決定を受けた

が、自然災害等により作業が遅れており、３月１０日の

提出期限に間に合わないので、何とか期限の延長ができ

ないか。せめて３月３１日までにしてほしい。

・国庫補助を受けるため期限を設けているので、延長は

難しいと思うが、担当部署に確認する。出来なかった場

合は来年度予算での申請を検討願います。 建設課

・羽茂小学校の遊具が少ないので、もう１台増やしてほ

しい。

・遊具の設置については、全体計画により整備を進めて

いる。 教育総務課

・大雪災害時に高齢者世帯等の訪問を実施してくれてあ

りがたかったが、支援物資を燃えるごみ袋に入れて運ん

でいたのが残念だった。

・現在のレジ袋を大型化して、ごみ袋にも使用できるよ

うにしたいと考えている。海外でも取り組んでおり袋の

削減になるので、検討して行きたい。
生活環境課

・小木地区で１月に３名の方が亡くなっていた件につい

て、民生委員等への情報共有があれば防げたのではない

か思われるので、同じ事を繰り返さないよう検討してほ

しい。

・安否確認の範囲や方法について協議を進めている。民

生委員との連携についても、個人情報保護法を順守しな

がら、出来るだけ情報共有に努めて行きたい。
社会福祉課

羽茂小泊

・災害時にボランティアの要請があるかと身構えていた

が、特になかった。早めに募れば協力してくれる人もい

たと思う。

・災害の最中にボランティアを募るのは混乱を招く恐れ

があるので難しい。過去の災害を見ていると発生時は安

全確認ができず危険が伴うため、復旧の段階になってか

らボランティアを募っている。ただし、佐渡市ではボラ

ンティアを募集する仕組みが出来ていないので、検討し

て行きたいと考えている。

防災課

羽茂大石

羽茂本郷

市民と市長の意見交換会<羽茂地区>　質疑要旨

日時：令和5年2月25日（土）14:00~15:30　　会場：羽茂農村環境改善センター

参加人数：31名

２．質疑や意見

１．市政について

（説明内容）

○大雪停電災害の被害状況と支援について

〇寒波に伴う水道管凍結による漏水への対応について

〇新型コロナウイルス感染症の対応について

〇脱炭素先行地域選定に伴う今後の取り組みについて

〇佐渡農協と羽茂農協の合併に伴う対応について

〇人口減少の状況と対策について


